

Les Jeux olympiques de Paris 2024 attirent déjà les escrocs. Certains profitent de l'événement pour vendre des vrais et des faux billets à des prix exorbitants sur des sites frauduleux. Attention à ne pas vous faire avoir !

Alors que l'ouverture des Jeux olympiques 2024 de Paris approche à grands pas, les cybercriminels commencent progressivement à passer à l'action.

3,25 millions de billets ont été écoulés sur le site des JO en quelques semaines. Et si les sites frauduleux sont assez faciles à repérer, étant donné qu'**il n'y a tout simplement qu'un seul site officiel qui vend des billets (tickets.paris2024.org)** – tout autre site est donc forcément une arnaque.

Des faux sites ont été créés de toutes pièces, parfois plusieurs mois à l'avance. Si certains sont grossiers, avec des fautes de frappe par exemple, d'autres sont très bien réalisés et ressemblent à de véritables sites de revente officiels.

En pratique, on distingue deux types d'arnaques. La première consiste à vendre de vrais billets, mais à des prix beaucoup plus élevés que ceux pratiqués par la billetterie officielle. La seconde met en vente de faux billets, que les victimes ne recevront jamais ou qui ne seront pas valables sur place.

Une troisième phase de tirage aura lieu en fin d'année, tandis qu'un site officiel de revente de billet sera mis en place.